



NOTA DE PRENSA Nº 162 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Director de Odebrecht rendirá informe ante el Consejo Regional Cajamarca

Referente a los procesos de los proyectos hidroenergético Chadín2 y Cumba 4.

Por: Tito Vera Cubas



El Consejo Regional, mediante oficio Nº 199-2012-GR.CAJ-CR/SCR, de fecha 27 de marzo de 2012, solicitan la presencia del director del consorcio Odebrecht, a fin de informar ante el pleno del Consejo Regional, referente a los procesos los proyectos hidroenergéticos Chadín2 y Cumba 4.

También fue citado el director general del Hospital Regional de Cajamarca, Javier Aliaga a fin de ampliar su informe ante el pleno del consejo regional referente a su gestión al frente de la citada institución; lo propio hará el Sub Gerente de Estudios, Jorge Gonzales Aguilar, para explicar la situación de la sub gerencia que él preside desde la fecha que ocupó el cargo.

Por su parte el especialista de demarcación territorial del gobierno regional de Cajamarca expondrán ante el Consejo Regional los límites de la región Cajamarca, La Libertad y de la provincia de Contumazá; ubicación pozo Kuan y el Bosque de Cachil.

Durante la sesión de Consejo se nombrará a los nuevos integrantes ante la dirección colegiada de la Mancomunidad Regional que lo integran las regiones de Amazonas, San Martín, La Libertad y Cajamarca.

Según la convocatoria publicada en la página web del gobierno regional de Cajamarca, la sesión de Consejo Regional está programado para el martes 03 de abril del año en curso iniciar a las 9:00 de la mañana en el auditorio del gobierno regional de Cajamarca , dónde se debatirán 12 puntos en agenda.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 30 de marzo de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA